

LA IMAGEN JOSEFINA DE LA CARRACA



El Arsenal de La Carraca es cuna de la devoción josefina en La Isla, como también lo es el establecimiento de los Padres Carmelitas en la ciudad.

Allí se venera una imagen dieciochesca del Santo Patriarca de talla completa y de pequeño tamaño. Una joya que tenemos en nuestra ciudad y que ante la próxima celebración este viernes de la tradicional Bendición del Mar, hoy valoramos en esta sección.



La talla procesiona cada año acompañando a Su Divina Majestad en la tradicional ceremonia en que la Armada recuerda su mediación ante el Maremoto de Lisboa de 1755.

En 2005, cuando se cumplían CCL años del maremoto, la talla presidió en la Iglesia Mayor los Cultos del Voto junto al Santo Patrón, en un gesto que siempre recordaremos y agradeceremos al entonces Excmo. Sr. Almirante D. José Enrique de Benito Dorronzoro.



El próximo viernes volverá a procesionar desde la Iglesia del Rosario del Arsenal como cada año acompañando a Jesús Sacramentado.